



Opération 7e jour - La Fsédu se mobilise

Formations assurées à Hrar, au Liban-Nord

C'est dans le cadre des activités à visée éducative organisées par la cellule de l'O7 « Education et formation pédagogiques », hébergée à la Faculté des sciences de l'éducation, que des formations ont été assurées à Hrar, au Liban-Nord, le vendredi 27 octobre 2017. Y ont participé enseignants, étudiants-bénévoles et membres de l'équipe administrative de la Faculté. A l'issue de cette journée, un prix de 1000\$ a été décerné à l'étudiant Georges Elias, qui a activement collaboré à la réussite de cette activité. Une cérémonie de remise d'attestations de participation se tiendra, en présence du Recteur de l'USJ, le P. Salim Daccache s.j., à la fin du mois de novembre.

La Faculté invite toute personne intéressée à s'inscrire dans la cellule, si l'envie de contribuer au développement et à l'enrichissement de la culture éducative sur le plan national se présente.